

Cita con la Historia

Desde hace cinco años se adelantan en el Centro Cultural Elarví de Medellín los ciclos de Historia Universal.

08/01/2010

[IR A LA GALERÍA DE FOTOS DE ESTE ARTÍCULO >>](#)

Cada semestre, durante unas 15 sesiones, los asistentes repasan los principales acontecimientos que han marcado el devenir de los últimos siglos.

Las charlas son dirigidas por el sacerdote Gustavo López Bustamante, de la Prelatura del Opus Dei, a estudiantes de distintas universidades de Medellín, entre las que se encuentran: Bolivariana, Eafit y la Escuela de Ingenieros de Antioquia.

En esta oportunidad se trataron temas como: mitos en la concepción de la historia humana, Nostradamus, los cátaros y los protestantes, la Ilustración, la Revolución Francesa, el desarrollo de la ciencia y la colonización de América, entre otros.

Durante la clausura los asistentes manifestaron su agrado por el enfoque cristiano que se le dio a los temas, pues despejaron muchas dudas acerca de la fe católica en cada uno de esos períodos de la historia.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/cita-con-la-
historia/](https://opusdei.org/es-co/article/cita-con-la-historia/) (21/12/2025)